



Première course de la saison pour nos jeunes athlètes qui se sont déplacés au Parc Départemental de la Boucle de Montesson pour la 17ème édition du Cross de l'Épinoche. L'occasion de découvrir cette discipline et la compétition pour certaines et certains athlètes et de se préparer déjà pour les championnats mi-janvier pour d'autres.

Nous avons également nos crossmen et crosswomen adultes présents pour ce rendez-vous.

Au total, nous avons aligné 57 participants de 7 ans jusqu'à 56 ans.

Côté résultats, nous avons bien porté le maillot bleu et blanc des Foulées avec de beaux podiums et notamment par équipe. Notons notamment la 2ème place de nos Benjamines, la 2ème place de nos Minimes filles, la 2ème place de nos Eveil Athlétique chez les filles, et enfin la belle victoire de notre équipe adulte masculine.

Au niveau individuel, soulignons les beaux podiums d'Adrien Royer et Simon Maillochon pour leur première course sous nos couleurs, de Julie Szmigiel et Marion Joly chez les féminines, d'Antoine Rondot et Yoann Blanche. De belles courses et un bel état d'esprit tout au long de la matinée.

BRAVO A TOUS NOS JEUNES COUREURS QUI ONT SUPERBEMENT BIEN REPRESENTÉ SAINT-GERMAIN !!!

[LES RESULTATS DETAILLES](#)

[LES PHOTOS](#)
